

Polres Tuban Salurkan Bantuan Tunai Pedagang Kaki Lima Warung dan Nelayan (BTPKLWN) dari Pemerintah

Achmad Sarjono - TUBAN.INDONESIAASATU.ID

Mar 24, 2022 - 06:59



TUBAN - Kepolisian Resor Tuban hari ini mulai menyalurkan Bantuan Tunai Pedagang Kaki Lima Warung dan Nelayan (BTPKLWN) dari pemerintah pusat kepada masyarakat yang berhak menerima, Rabu (23/03/2022).



Polri mendapat kepercayaan dari pemerintah untuk mendistribusikan bantuan tersebut. Dalam hal ini Polres Tuban sendiri mendapatkan amanah menyalurkan bantuan dengan menggunakan aplikasi Puskeu Presisi secara online kepada 19.250 calon penerima yang masing-masing orang akan menerima bantuan uang tunai sebesar 600 ribu.

Sebelum mendapatkan bantuan, terlebih dahulu dilakukan pendataan kepada calon penerima untuk memastikan bahwa masyarakat tersebut benar-benar berhak mendapatkan bantuan tersebut.

Wakapolres Tuban Kompol Priyanto, S.H., S.I.K., M.H., saat berada di lokasi penyaluran bantuan mengatakan setelah selesai dilakukan pendataan masyarakat calon penerima, hari ini mulai dilaksanakan penyaluran bantuan secara bergelombang. "Hari ini kita mulai menyalurkan bantuan tunai dari Pemerintah kepada PKL dan Warung di wilayah kecamatan Semanding sebanyak 152 penerima" Ucap Kompol Priyanto.



Lebih lanjut Priyanto menjelaskan untuk gelombang pertama Polres Tuban akan mendistribusikan bantuan tunai kepada 2000 orang calon penerima untuk PKL serta Warung, untuk mempermudah dan mempercepat penyalurannya pihaknya telah menyiapkan 15 Tim yang masing-masing Tim terdiri dari 3 personel Polres Tuban sebagai petugas penyalur bantuan tersebut.

"Kalau hari ini kita hanya terjunkan 3 Tim, namun besok akan kita akan terjunkan seluruh Tim yang akan Kita sebar di 5 Polsek (Polsek Rengel, Jatirogo, Bangilan, Senori dan Kenduruan), Jika tidak ada kendala Insyaallah besok akan tersalurkan kepada 2000 orang penerima" Terangnya.

Wanto (53) salah satu Pedagang warga kecamatan Semanding penerima bantuan mengucapkan terimakasih kepada pemerintah serta berharap bantuan tersebut bisa bermanfaat bagi dirinya serta warga lain yang menerima bantuan. "Terimakasih Pemerintah dan Polres Tuban telah menyalurkan bantuan ini, semoga bisa bermanfaat bagi Kami" Ucapnya.

Untuk diketahui Polres Tuban akan menyalurkan Bantuan Tunai Pedagang Kaki Lima Warung dan Nelayan (BTPKLWN) kepada 19.250 orang calon penerima dengan rincian Pedagang Kaki Lima dan Warung sebanyak 6.000 orang serta Nelayan sebanyak 13.250 orang. (Jon)